

Fecha: 10-11-2024

Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Familias demuestran apoyo masivo a eventos de la Teletón

Pág.: 5 Cm2: 397,2 VPE: \$ 345.554

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

Favorabilidad: No Definida



LAS FAMILIAS LLEGARON HASTA LAS SUCURSALES Y CAJAS AUXILIARES DEL BANCO DE CHILE PARA APOYAR A LA TELETÓN EN LA PROVINCIA.

Familias demuestran apoyo masivo a eventos de la Teletón

PROVINCIA. En las siete comunas hubo actividades organizadas por vecinos y municipios, donde participó la comunidad mediante la entrega de aportes.

Verónica Salgado cronica@australosorno.cl

a provincia de Osorno siempre se ha destacado por la solidaridad de sus habitantes, lo que quedó demostrado con las cientos de familias que reafirmaron su compromiso con la Teletón, participando activamente en los eventos organizados en las siete comunas para apoyar la tradicional campaña solidaria, iniciada el viernes y extendida hasta pasada la medianoche de lor.

Durante las 27 horas que duró la cruzada solidaria, los habitantes de la zona se movilizaron hasta sucursales, cajas vecinas y auxiliares del Banco de Chile para realizar sus donaciones voluntarias en la conocida cuenta 24.500-03, perteneciente a la fundación sin fines de lucro que desde 1978 trabaja en la rehabilitación, reinserción e inclusión de miles de niños y jóvenes con discapacidad motriz.

En la programación televisiva ininterrumpida de la edición número 35 de la Teletón, animadores, artistas, cantan-

27 horas

es la duración de la cruzada solidaria. Esta surgió en 1978 y se ha realizado durante 35 años.

tes y humoristas realizaron constantes llamados a la comunidad y a las empresas para apoyar y superar la meta de más de 38 mil millones de pesos. Estos recursos son fundamentales para sostener y mejorar los 14 institutos de rehabilitación distribuidos en todo el país, así como para brindar atención integral gratuita a los

pacientes, que en 44 años han superado los 140 mil niños y jóvenes.

En la provincia, las actividades se concentraron en plazas públicas, donde participaron diversos artistas que incentivaron las donaciones de las personas, quienes también acudieron al Banco de Chile para realizar sus aportes.

Desde temprano, las familias osorninas se movilizaron para hacer sus donaciones en alguna de las sucursales del Banco de Chile en la provincia, donde el personal bancario las recibió con una sonrisa y rapidez en la atención. Los más en

tusiastas fueron los niños, muchos de los cuales llegaron con sus propias alcancías, donde habían reunido dinero durante meses.

Al cierre de esta edición, aún no se confirmaba el cómputo final, tanto a nivel local como nacional.03



Educadoras de párvulo Docentes de enseñanza básica, todas las áreas Docentes de enseñanza media, todas las áreas Educadores diferenciales

Interesados enviar su CV al email: postulaciones@colsanjose.cl Colegio San José de Osorno "Compartir y crecer en la espiritualidad y el conocimiento"

